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Se manifiestan padres de familia de escuelas
de Curungueo

- Exigen que se atienda la falta de maestros

Cansados de la falta de atención de autoridades de la Secretaría de Educación, padres de familia
de diversas escuelas de Curungueo se manifestaron a las afueras de la jefatura de tenencia de
este lugar.

Aumenta la demanda en área
de salud mental del Centro de

Salud
- Al día se atienden 6 pacientes

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de enero de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Cada día son más personas las que demandan atención en el área de salud mental, al
día se brinda apoyo a 6 pacientes con una sesión aproximada de 40 minutos cada
uno.

Juan Manuel Reyes Maya, responsable de esta área, señaló que se cuenta con
una guía especial que brinda toda la información y en la que se basan para brindar
tratamiento a casos como la depresión, ansiedad, insomnio, y otras alteraciones de la
salud mental.

En entrevista comentó que la atención incluye primero entrevista larga evaluar
necesidad y detectar cuál es el problema, posteriormente se da seguimiento que debe
garantizar una sesión de cada 8 o 15 días, esto depende de las necesidades del
paciente así como la gravedad del caso.  A veces se complica por la lejanía tan
grande en que viven los pacientes.

El psicólogo del Centro de Salud, expuso que la salud mental es un tema de gran
importancia en nuestra sociedad y afortunadamente cada vez son más las personas
que están conscientes que tienen un problema y que requieren ayuda.

En este sentido, consideró que deben pedir ayuda personas que se sientan siempre
tristes, se aislen, lloran con facilidad, tengan problemas para dormir y también quienes
cambien de estado de animo fácilmente.

Agregó que a nivel estado la Secretaria de Salud dispone de un número gratuito
de atención y es el 4433141617, dónde la población puede llamar las 24 horas del día.

Juan Manuel Reyes Maya, responsable de esta área, señaló que cada día son más personas las
que demandan atención en el área de salud mental, al día se brinda apoyo a 6 pacientes con una
sesión aproximada de 40 minutos cada uno.

H. Zitácuaro, Michoacán, 13 de enero
de 2025.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Cansados de la falta de atención

de autoridades de la Secretaría de
Educación, padres de familia de diversas
escuelas de Curungueo se manifestaron

a las afueras de la jefatura de tenencia de
este lugar.

Exigieron que se instale una mesa de
diálogo de forma inmediata para atender
este problema que aqueja a todo el estado,
de lo contrario, amenazaron con bloquear
la carretera salida a Morelia el jueves o
viernes de esta misma semana.

Como autoridad auxiliar, Eusebio
Rodríguez, Jefe de Tenencia de
Curungueo arropó la petición y expuso que
en diversas escuelas la situación es la
misma, y lo grave es que se está
transgrediendo los derechos de los niños

y niñas.
"La falta de maestros ha sido una

constante, y en este caso los niños no
saben de procesos, de selección, sino que
deben recibir educación", expresó.

Los padres de familia presentes,
denunciaron que ha habido ocasiones en
que les mandan un maestro donde hace
falta, pero a los 2 o 3 meses se los quitan
y nuevamente vuelve el problema.

Invitaron a las autoridades de los
distintos niveles y de la Secretaría de
Educación tomar cartas en el asunto y
atender la falta de maestros, ya que está
en riesgo la formación de niños y niñas.
Asimismo si tienen que tomar medidas
como el cierre de la carretera, se estará
afectando a terceras personas que nada
tienen que ver en el problema.
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Bedolla y magistrados revisan
criterios del proceso de

elección judicial
Morelia, Michoacán, 12 de enero de 2025.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se

reunió con magistradas y magistrados del Poder Judicial para revisar criterios del proceso de
elección de jueces y magistrados como se establece en la reforma constitucional en materia
judicial.

El mandatario despejó inquietudes sobre los procedimientos que se realizarán por parte
de los comités de evaluación y del órgano electoral para registrar y postular candidatos a los
diferentes cargos del Poder Judicial que votará la ciudadanía en junio de este año.

Refirió que el trabajo entre los tres poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, seguirá de
manera coordinada para garantizar a los participantes y votantes un proceso democrático y
equitativo.

Afirmó que legalmente, jueces y magistrados en funciones pueden registrarse para la
elección, por lo que enfatizó que la reforma constitucional no busca desarticular al Poder
Judicial.

Finalmente comentó que se mantendrán reuniones permanentes con los interesados e
integrantes del Poder Judicial, a fin de tener un Supremo Tribunal de Justicia fortalecido en
Michoacán.

Participaron el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, la diputada local, Anabeth
Franco y el presidente del Supremo Tribunal de Justicia, Jorge Reséndiz.

 El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se reunió con magistradas y magistrados del Poder
Judicial para revisar criterios del proceso de elección de jueces y magistrados como se establece
en la reforma constitucional en materia judicial.

Michoacán promociona Mariposa Monarca y
K’uínchekua en Feria de León: Bedolla

- Gobernador recibió a la presidenta municipal, Alejandra Gutiérrez

entidad se visibilizó ante más de 5 millones
de personas que visitaron la Feria Estatal de
León, lo que también dejó una derrama
económica de 607 mil pesos para las personas
artesanas y 380 mil pesos que generó la venta
para los productores de la entidad.

“Del total del turismo que llega a
Michoacán, el 14.85 por ciento corresponde
a León, por lo que es un mercado muy
importante donde seguiremos haciendo
presencia. Para este año se tiene previsto

atender a más de 157 mil personas que lleguen
al estand del alma de México, comentó el
titular de la política turística de la entidad.

En esta participación de 2025, la comitiva
michoacana está conformada por artesanas y
artesanos coordinados por la Casa de las
Artesanías de Michoacán, además de
productores, hoteleros, restauranteros y
turoperadores.

Por su parte, Gutiérrez Campos, destacó
la belleza del estand de Michoacán que se
encuentra en el recinto ferial. “Lo que
queremos es invitar a los michoacanos a este
evento familiar donde por 14 pesos ingresarán
y disfrutarán de diversos atractivos para las
infancias, el área de juegos y conciertos como
Chayanne que también estará con ustedes,
ente muchas más atracciones”, concluyó.

Michoacán está por tercer año consecutivo en la Feria Estatal de León, donde se promocionan
diversos atractivos del estado, como los santuarios de la Mariposa Monarca y la K’uínchekua,
informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Michoacán, comprometido con
las políticas ambientales de la
presidenta Sheinbaum: Bedolla

Morelia, Michoacán, 13 de enero de 2025.- Con el compromiso de apoyar las políticas
públicas en materia ambiental impulsadas por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio arranque a los trabajos del Foro de Sustentabilidad
para el Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030, en el cual se abordan temáticas que permitirán
delinear acciones en la materia.

Tras reconocer la gran relación que la presidenta tiene con el estado y con el tema
sustentable, valoró la oportunidad que se le brinda a Michoacán para ser sede de este foro,
dada su vocación ambiental, por lo cual, recordó que su gobierno está muy decidido y activo
al respecto, al destacar los esfuerzos para frenar la deforestación y el cambio de uso de suelo.

Dijo que Michoacán es ejemplo a nivel nacional y a nivel América continental con el
sistema de vigilancia satelital en tiempo real denominado Guardián Forestal, el cual tiene la
capacidad tecnológica para observar las casi 6 millones de hectáreas que conforman el territorio
e informar al público consumidor, a los empacadores de aguacate si un producto es sustentable
o si proviene de una huerta que se instaló tras deforestar.

Otra destacada acción en materia ambiental, es el rescate del lago de Pátzcuaro, el cual fue
saqueado durante años para riego agrícola y que tras la crisis de sequía que se vivió en
Michoacán, se han dado pasos muy importantes al respecto.

Asimismo, expuso que se lanzó el programa insignia denominado Agrosano, para producir
alimentos de manera sustentable y que promueve el desarrollo de biofertilizantes para usar
cada vez menos químicos y herbicidas.

En su oportunidad, la subsecretaria de Desarrollo Cultural del Gobierno de México, Marina
Núñez Bespalova indicó que, durante este foro también se abordan temas sobre energía
sustentable, derecho al agua y la protección del medio ambiente y de los recursos naturales,
acciones que forman aparte de un Sistema Nacional de Planeación Democrática.

Por su parte, el secretario de Medio Ambiente de Michoacán, Alejandro Méndez López
señaló que es momento para hacer una reflexión de lo que se ha hecho y hacia dónde se tiene
que ir, a través de la construcción de una república soberana en materia energética y con
sustentabilidad, el cual abordará el tema del agua para atender la crisis en las cuencas de los
ríos Lerma y Duero, con inversiones importantes en el saneamiento, desarrollo sustentable,
protección del medio ambiente y biodiversidad.

Finalmente, la secretaria de Cultura estatal, Tamara Sosa Alanís resaltó la importancia que
tendrá el Plan Nacional de Desarrollo al formar parte Michoacán del segundo piso de la
transformación del país.

Morelia, Michoacán, 13 de enero de 2025.-
Michoacán está por tercer año consecutivo
en la Feria Estatal de León, donde se
promocionan diversos atractivos del estado,
como los santuarios de la Mariposa Monarca
y la K’uínchekua, informó el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

Acompañado por el secretario de Turismo

del estado, Roberto Monroy García y por la
presidenta municipal de León, Alejandra
Gutiérrez Campos, el mandatario afirmó que
en esta importante plataforma de difusión para
el sector turístico se seguirá promocionando
la amplia riqueza de la entidad hasta el próximo
5 de febrero.

Monroy García señaló que en 2024 la

Con el compromiso de apoyar las políticas públicas en materia ambiental impulsadas por la
presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio arranque a
los trabajos del Foro de Sustentabilidad para el Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030, en el
cual se abordan temáticas que permitirán delinear acciones en la materia.
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Club de Ciclistas "Oxidados"
hacen posible la llegada de los
Reyes Magos a comunidades

marginadas
- Con el apoyo de zitacuarenses llevan juguetes y aguinaldos a cientos

de niños

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de enero de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Gracias a
la noble acción del Club de Ciclistas Oxidados, los Reyes Magos llegaron a diferentes
comunidades del municipio y llevaron alegría a niños que viven en estos lugares.

Este domingo a bordo de sus bicicletas, "Los oxidados" llevaron juguetes y aguinaldos y
los entregaron a cientos de niños que no tuvieron la visita de Melchor, Gaspar y Baltazar, por
lo que para los menores este detalle significó un momento muy importante y los llenó de
esperanza.

Este apoyo a los Reyes Magos es una actividad que este club de Ciclistas ya llevado a
cabo de forma ininterrumpida por más de 15 años y ha sido posible también a la donación de
juguetes, aguinaldos y peluches por parte de ciudadanos zitacuarenses que se han sumado a
la causa.

Los juguetes y aguinaldos recolectados son llevados principalmente a comunidades que
están pegadas a los cerros, pues ahí se han dado cuenta que no llegan los Reyes Magos.

Esta ocasión entre los lugares visitados estuvo El Campamento, perteneciente a la tenencia
de Nicolás Romero, ahí los Ciclistas hicieron posible que niños vivieran la ilusión de recibir un
juguete o un aguinaldo.

 Gracias a la noble acción del Club de Ciclistas Oxidados, los Reyes Magos llegaron a diferentes
comunidades del municipio y llevaron alegría a niños que viven en estos lugares.

Del 13 de enero al 3 de febrero comerciantes
del Día de la Candelaria en el jardín

Constitución
- Están listos para esta temporada del año

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de enero de
2025. Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
hacer frente a la celebración del Día de la
Candelaria contemplada el 2 de febrero,
comerciantes de esta temporada se dijeron
listos para atender la demanda de la población.

Desde el pasado 13 de enero y hasta el 3
de febrero ocuparán el Jardín Constitución,
por el momento ya tienen sus puestos armados
y con toda la mercancía lista.

Antonio Gallarza representante de la
Unión, señaló que por la situación económica,
año con año la venta de estos artículos
disminuye, cada vez es más común que la
gente reutilice los vestuarios del año pasado
y así ya no compran. Sin embargo confió en
que muchos católicos acudan y les compren.

Aseguró que en este lugar, se pueden
encontrar desde 50 pesos en adelante, todo
depende además del gusto de los
zitacuarenses así como de la cantidad que
pueden llegar a gastar, del tamaño del
vestuario.

“La gente viene gastada de las fiestas
decembrinas y de los Reyes pero a pesar de
todo esperamos que nos vaya bien a todos”,
dijo.

El comerciante invito a la población de
Zitácuaro y sus alrededores, a conservar la
tradición de vestir a sus niños Dios durante el
2 de febrero, además de ayudar a mantener
una tradición, apoyan la economía de decenas
de familias.

Durante estos días, en el jardín
Constitución se pueden encontrar todo tipo
de vestuarios para los niños Dios de diferentes
tamaños, reparaciones, nichos así como
imágenes.

Agregó que los más demandados son el
de San Judas Tadeo, pues muchos fieles creen
en él y en sus milagros, por lo que optan vestir
a sus niños Dios con este vestuario.

Antonio Gallarza representante de la Unión, señaló que para hacer frente a la celebración del
Día de la Candelaria contemplada el 2 de febrero, comerciantes de esta temporada se dijeron
listos para atender la demanda de la población. Desde el pasado 13 de enero y hasta el 3 de
febrero ocuparán el Jardín Constitución,

Técnicas de relajación para
mantener la calma en

momentos de caos
Por el Dr. Mercola. Los niveles promedio de estrés reportados aumentaron en los EE.UU.,

con el dinero, el trabajo, las responsabilidades familiares y las preocupaciones de salud
personal como las principales fuentes de estrés significativo

La respuesta de relajación es el contrapunto de la respuesta al estrés; un estado físico de
descanso profundo que cambia las respuestas físicas y emocionales al estrés y puede, de
hecho, contrarrestar los efectos nocivos del estrés

Las técnicas de relajación como la meditación, los ejercicios de respiración y la visualización
guiada ayudan a activar la respuesta de relajación innata de su cuerpo

En 2015, el 24% de los adultos en EE. UU. informaron experimentar estrés extremo, según
la encuesta anual Estrés en América de la Asociación Americana de Psicología.1 Además, los
niveles promedio de estrés reportados aumentaron con los años, con el dinero, el trabajo, las
responsabilidades familiares y las preocupaciones de salud personal como las principales
fuentes de estrés significativo.

Incluso sin eventos estresantes mayores como la pérdida de empleo, problemas de salud
o una muerte en la familia, la mayoría de las personas lidian con el estrés día a día. Es un hecho
de la vida del siglo XXI y uno que puede descarrilar rápidamente sus hábitos y objetivos
saludables, si lo permite.

$10.00 Ejemplar
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Es un orgullo que el Pueblo de México sea
gobernado por una mujer: Mary Carmen Bernal

Ciudad de México. 12 de enero de
2025., “Conmovida de escuchar el
mensaje de la doctora Claudia
Sheimbaum, compañera Presidenta de la
República, con motivo de los 100 primeros
días del segundo piso de la Cuarta
Transformación”, expresó la Diputada
Federal Mary Carmen Bernal Martínez.

Esta mañana la legisladora del Partido
del Trabajo (PT), presenció en la plancha
del Zócalo capitalino el evento de rendición
de cuentas al pueblo de México, sobre los
logros que se han tenido; mismos que
están respaldados con la aprobación de
las Reformas Constitucionales.

Destacó que con este ejercicio de
rendición de cuentas la Doctora
Sheinbaum refrendó su compromiso de

estar siempre cerca del pueblo, gobernar
con el pueblo, por el pueblo y para el pueblo,
"porque esa es la esencia de la Cuarta
Transformación".

Mary Carmen señaló sentirse muy
contenta pues con la doctora Claudia
llegaron todas las mujeres del país y por
primera vez en la historia las reformas a
la Constitución también están alcanzando
y beneficiando a las mujeres que durante
mucho tiempo fueron excluidas y tratadas
de manera diferente a los hombres.

La legisladora expresó su apoyo
incondicional hacia la presidenta Claudia
Sheimbaum y su respaldo al movimiento
de la Cuarta Transformación. "Estamos
cumpliendo lo que comprometimos al
pueblo de México, dar continuidad al
proyecto de Transformación iniciado en
el 2018 con el entonces Presidente AMLO
y no vamos fallarle al pueblo de México",
enfatizó.

“Conmovida de escuchar el mensaje de la doctora Claudia Sheimbaum, compañera Presidenta
de la República, con motivo de los 100 primeros días del segundo piso de la Cuarta
Transformación”, expresó la Diputada Federal Mary Carmen Bernal Martínez.

Inversión histórica en la
UMSNH; son 229 mdp en
infraestructura: Bedolla

Morelia, Michoacán, 13 de enero de 2025.- Se han invertido 229.3 millones de pesos en
materia de infraestructura educativa para la Universidad Michoacana de San Nicolás de
Hidalgo (UMSNH), cantidad histórica que refleja el compromiso del gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla con la Máxima Casa de Estudios.

La inversión en infraestructura se suma a la reforma constitucional de la UMSNH, propuesta
por el mandatario estatal y aprobada por el Congreso del Estado, como parte de las acciones
en beneficio de esta institución.

En esta inversión destacan los campus de Uruapan, Zamora y el nuevo proyecto del
campus de Huetamo.

Acompañado del secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa
Sánchez, el mandatario estatal expuso que se destinaron 86.8 millones de pesos para el
rescate del campus de Zamora, luego de permanecer 12 años en abandono.

Mientras que en Uruapan se invirtieron 7.5 millones para la rehabilitación general y
equipamiento; además, en la conclusión del edificio de Rectoría de la UMSNH, fueron 12.3
millones los que se asignaron para dicha obra.

En tanto, el titular de la SCOP expuso que también se han efectuado acciones en las
facultades de Contaduría y Ciencias Administrativas, Letras, Psicología, Bellas Artes y
mantenimiento a la Unidad Profesional de Lázaro Cárdenas, así como en algunas preparatorias.

Anunció que para este año se tiene proyectado el campus de la Universidad Michoacana
en Huetamo, donde se construirán mil 44 metros cuadrados de infraestructura, con una
capacidad para 690 alumnos, cuya licitación se publicará en febrero.

Además se encuentra en proceso la construcción de una cafetería y un auditorio en el
campus de Tangancícuaro, donde el Gobierno destinó 14.4 millones.

Asistieron también a la conferencia de prensa los secretarios de Medio Ambiente, Alejandro
Mendez López y de Turismo, Roberto Monroy García; la subsecretaria del Trabajo y Previsión
Social de la Sedeco, Yunuén Mejía Béjar; y la presidenta municipal de León, Guanajuato,
Alejandra Gutiérrez Campos.

Se han invertido 229.3 millones de pesos en materia de infraestructura educativa para la
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), cantidad histórica que refleja
el compromiso del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con la Máxima Casa de Estudios.

Michoacán, en el top 10
nacional en generación de

empleo: Bedolla
- Se generaron 7 mil 273 empleos formales en 2024

Morelia, Michoacán, 13 de enero de 2025.- Con la generación de 7 mil 273 empleos durante
el 2024, Michoacán se ubicó en el noveno lugar nacional, así lo señaló el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario detalló que el estado se colocó por encima de la
media nacional, la cual se tiene registrada en 6 mil 687 empleos.

Ramírez Bedolla expuso que el año pasado la entidad se colocó en la sexta posición de los
estados con la menor inflación general con 3.78 puntos porcentuales, mientras que la media
nacional fue 4.21 por ciento.

Mientras que la subsecretaria del Trabajo y Previsión Social, Yunuén Mejía Béjar refirió
que en 2023 Michoacán registró un 4.2 por ciento del Producto Interno Bruto, por arriba del
comportamiento nacional que se colocó en el 3.3 puntos porcentuales.

Con la generación de 7 mil 273 empleos durante el 2024, Michoacán se ubicó en el noveno lugar
nacional, así lo señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

$10.00 Ejemplar
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Respalda Raúl Morón Plan de Educación Media
Superior anunciado por Claudia Sheinbaum

- Como presidente de la Comisión de Educación del Senado de la República, adelantó que emprenderá todas
las acciones para impulsar este plan que fortalece al modelo de la Nueva Escuela Mexicana

Morelia, Mich., a 13 de enero de 2025.- El
senador de la República por Michoacán y
presidente de la Comisión de Educación, Raúl
Morón Orozco, respalda el Plan Integral del
Sistema Nacional de Bachillerato de la Nueva
Escuela Mexicana presentado esta mañana
por la presidenta de México, Claudia
Sheinbaum Pardo, el cual plantea acciones y
programas concretos para fortalecer, integrar
y ampliar las capacidades de los 31
subsistemas de educación media superior que
existen en el país.

De acuerdo a lo presentado por la
mandataria de la nación en La Mañanera del
Pueblo, impulsar la educación media superior
es vital, al ser esta la que afianza la formación
básica y brinda los conocimientos y
habilidades para el desarrollo de la vida futura.
En el pasado ciclo escolar, se contó con un
total de 5 millones 572 mil estudiantes inscritos,
lo que representa una cobertura del 81.1% y la
presidenta externó que el objetivo por medio
de este plan es incrementar su alcance al 85%
para el año 2030.

El senador de la República por Michoacán y presidente de la Comisión de Educación, Raúl
Morón Orozco, respalda el Plan Integral del Sistema Nacional de Bachillerato de la Nueva
Escuela Mexicana presentado esta mañana por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum
Pardo, el cual plantea acciones y programas concretos para fortalecer, integrar y ampliar las
capacidades de los 31 subsistemas de educación media superior que existen en el país.

Raúl Morón, como presidente de la
Comisión de Educación, externó que
emprenderá todas las medidas legislativas para
impulsar el Plan Integral, ya que en su opinión,
resuelve las principales necesidades
educativas del sector y a su vez dignificará la
labor de las y los docentes, fomentará su
creatividad y estimulará su formación y
actualización profesional.

El primero de los ejes, apunta al
fortalecimiento del sector por medio de la
actualización de programas de estudio,
mejorar planteles, establecer programas de
integración e inclusión comunitaria y reforzar
la trayectoria hacia la educación superior.

El segundo, hace referencia a la
integración del Sistema Nacional de
Bachillerato de la Nueva Escuela Mexicana,
generar un Marco Curricular Común que
permita otorgar un certificado único digital de
Bachillerato, plantea la actualización de
programas de formación profesional y técnica,
así como facilitar la revalidación y portabilidad
de estudios realizados.

El tercer y último punto, comprende la
ampliación de la educación media superior y
su infraestructura, con la creación proyectada
para este 2025 de 20 nuevos planteles, 30
ampliaciones y 85 reconversiones, así como
la apertura y reforzamiento de telebachilleratos
comunitarios, con una inversión superior a los
2 mil 700 millones de pesos.

Impulsar la educación media superior es
necesario para un mejor futuro de la juventud

michoacana, destaca Octavio Ocampo

“En Michoacán, la eficiencia terminal en educación media superior es de apenas el 66.7 por
ciento, lo que significa que 1 de cada 3 jóvenes abandona sus estudios antes de concluir este
nivel.”, destacó el diputado Octavio Ocampo Cordova durante su participación en el acto de
reinicio de actividades escolares del ciclo 2024-2025 en la preparatoria de la Universidad Vasco
de Quiroga (UVAQ).

Morelia, Michoacán a 13 de enero de
2025.-  “En Michoacán, la eficiencia
terminal en educación media superior es
de apenas el 66.7 por ciento, lo que
significa que 1 de cada 3 jóvenes abandona
sus estudios antes de concluir este nivel.”,
destacó el diputado Octavio Ocampo
Cordova durante su participación en el
acto de reinicio de actividades escolares
del ciclo 2024-2025 en la preparatoria de
la Universidad Vasco de Quiroga
(UVAQ).

Preocupado por el panorama
educativo de la población de entre 15 y
19 años de edad, que deben estar en las

aulas y buscar llegar al siguiente nivel,
Ocampo habló de la importancia de cursar
y concluir los estudios de nivel medio
superior porque son una herramienta
fundamental que las y los jóvenes tienen
para construir un futuro con mayores
oportunidades, tanto para sí mismos, como
para la sociedad.

“La educación es la base para cambiar
vidas y fortalecer a nuestra sociedad.
Culminar esta etapa académica abre las
puertas a nuevas metas personales y
profesionales, y contribuye a que nuestra
juventud sea agente de cambio en sus
comunidades”, agregó Ocampo Cordova,

ante la comunidad escolar.
Si bien en Michoacán, la tasa de

absorción en la educación media superior
es superior al 90 por ciento, es decir, el
porcentaje de incorporación de los
egresados de secundaria al siguiente nivel
educativo, es indispensable motivar a las
y los estudiantes a concluir su instrucción
media superior y continuar con estudios

superiores.
Por ellos, el diputado presidente de la

Comisión de Desarrollo Social en la 76
legislatura, reconoció el esfuerzo de
estudiantes, docentes y familias que hacen
posible el desarrollo de la educación en
Michoacán e instó a continuar por este
camino.

Por su parte, directivos de la UVAQ
agradecieron la presencia del diputado y
coincidieron en que la educación es un
pilar para el desarrollo integral de las y
los estudiantes. Durante el evento, también
se llevaron a cabo actividades cívicas y
culturales para las y los alumnos que se
reincorporaron a las aulas.
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Huetamo tendrá campus de la UMSNH: Bedolla
- Gobierno de Michoacán construirá el edificio que albergará a cerca de 700 estudiantes

 El municipio de Huetamo tendrá un campus de la Universidad Michoacana de San Nicolás de
Hidalgo (UMSNH) que será construido por el Gobierno del Estado para beneficio de cerca de
700 jóvenes de la región, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 14 de enero de 2025.-
El municipio de Huetamo tendrá un campus
de la Universidad Michoacana de San Nicolás
de Hidalgo (UMSNH) que será construido por
el Gobierno del Estado para beneficio de cerca
de 700 jóvenes de la región, informó el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

El mandatario dio a conocer que la obra
será licitada en febrero de este año y que su

edificación obedece a que una gran matrícula
estudiantil de la Máxima Casa de Estudios en
la entidad proviene de dicho municipio.

Por su parte, el secretario de
Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio
Zarazúa Sánchez detalló que se contempla la
construcción de mil 44 metros cuadrados con
un edificio de dos niveles que tendrá 17 aulas,
dos salones de cómputo y dos módulos

sanitarios, además de cerco de malla ciclónica
para albergar una capacidad de 690 alumnos.

Durante el gobierno de Alfredo Ramírez
Bedolla se han invertido más de 229.3 millones
de pesos en diferentes acciones de
infraestructura para la UMNSH, como el

rescate de los campus de Zamora y Uruapan;
la ampliación de las facultades de Letras y
Bellas Artes, así como las unidades de
posgrados de Psicología y Contaduría y
Ciencias Administrativas.

Se rehabilitó también el campus de Lázaro
Cárdenas, así como diversas preparatorias, por
lo que, a través de estas acciones, la presente
administración estatal honra el compromiso
de fortalecer a la Casa de Hidalgo.

Michoacán facilitará
construcción de 44 mil

viviendas del programa federal
de Sheinbaum

Morelia, Michoacán, 13 de enero de 2024.- El Gobierno de Michoacán puso a disposición
2 millones de metros cuadrados para la construcción de 44 mil viviendas sociales en el estado,
proyectadas durante el sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, así lo señaló el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla al firmar el convenio del Programa de Vivienda para el
Bienestar, con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).

Detalló que esta acción forma parte del programa federal que contempla la construcción
de un millón de viviendas en todo el país, dirigidas a población en situación vulnerable como
jefas de familia, jóvenes, población indígena, adultos mayores o personas con algún tipo de
discapacidad.

El mandatario resaltó que las 200 hectáreas son parte de la reserva territorial propiedad del
Instituto de Vivienda de Michoacán (IVEM) y terrenos bajo resguardo del estado, mismos
que se encuentran ubicados dentro de manchas urbanas y cuentan con accesibilidad a servicios
para la población.

Expuso que el Gobierno del Estado dará facilidades fiscales para otorgar subsidios a
impuestos o derechos para mayor accesibilidad en los trámites para acceder a estas viviendas
de interés social.

Por su parte, el subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Sedatu, Víctor Hugo
Hofmann Aguirre manifestó que este programa de viviendas nuevas está dirigido a la población
más vulnerable que en otra condición no habría tenido acceso a un crédito; por ello, se brinda
este apoyo para tener un hogar.

Resaltó que son 14 predios los que se ubican en los municipios de Morelia, Coeneo,
Jiquilpan, Pátzcuaro, Sahuayo, Tarímbaro, Uruapan y Yurécuaro, además, se ve la posibilidad
de que el número de municipios se pueda incrementar.

En su intervención, el subdirector general de Operaciones del Infonavit, Javier Núñez
López, en representación del director general, Octavio Romero Oropeza, señaló que de las 42
mil viviendas que se construirán en Michoacán, como parte del programa Vivienda para el
Bienestar, 19 mil estarán destinadas a los derechohabientes del Instituto.

Asimismo, informó que en el estado se han congelado 41 mil 463 créditos, de los cuales, 13
mil 282 recibieron de forma automática una disminución de su saldo, mensualidad o tasa de
interés.

Dijo que otras 37 mil 912 personas comenzarán a recibir beneficios cuando se apruebe la
reforma a la Ley del Infonavit.

En tanto, el director general del IVEM, Luis David Soto Quizaman manifestó que el Plan de
Desarrollo integral de Michoacán 2021-2027 contempla brindar acceso a una vivienda adecuada
para que la población alcance mayores niveles de bienestar, el cual, se concreta con la aportación
que realiza el estado a este programa de vivienda.

Asistieron al evento, el director general del Instituto Nacional del Suelo Sustentable, José
Alfonso Iracheta Carroll; el director general de la Comisión Nacional de Vivienda, Rodrigo
Cávez Contreras; titulares de las secretarías estatales del Bienestar, Finanzas y Administración,
Comunicaciones y Obras Públicas; así como delegados de la Conagua y Bienestar en
Michoacán.

El Gobierno de Michoacán puso a disposición 2 millones de metros cuadrados para la construcción
de 44 mil viviendas sociales en el estado, proyectadas durante el sexenio de la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo, así lo señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla al firmar el
convenio del Programa de Vivienda para el Bienestar, con la Secretaría de Desarrollo Agrario,
Territorial y Urbano (Sedatu).
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De buen humor
Publicado por Anahí Michel. "Hay

entre nosotros un hombre que está
sosteniendo relaciones de adulterio con
una mujer casada"

Eso dijo el padre Arsilio en la misa del
domingo, y añadió, severo:

_"Si no da hoy 100 pesos de limosna
proclamaré su nombre la próxima semana".

Al final de la celebración el señor cura
contó 225 billetes de 100 pesos y uno de
50 con un recado adjunto que decía:

_"Espéreme, padre; no sea malo, el
próximo domingo le daré la otra mitad"...

Michoacán cerró 2024 con la
tasa de inflación en alimentos

más baja del país
- Del 2.75 %, en comparación con el 4.58 % nacional

Morelia, Michoacán, 14 de enero de 2025.- Michoacán reportó la inflación alimentaria más
baja del país durante 2024, con una tasa anualizada del 2.75 por ciento, informó la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco).

El titular de la dependencia, Claudio Méndez Fernández destacó que esta tendencia permitió
a las familias michoacanas una recuperación del poder adquisitivo a la hora de comprar sus
alimentos.

De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la inflación
alimentaria del país fue del 4.58 por ciento, lo que marca una diferencia del 1.83 por ciento entre
el estado y el país.

Otros estados del país como Tlaxcala cerraron con 2.92 por ciento de inflación alimentaria,
Chiapas con el 3.22 por ciento, Aguascalientes con 3.26 por ciento y Puebla con el 3.30 por
ciento.

En tanto, en la inflación generalizada, Michoacán ocupó la sexta posición de los estados
con menor tasa anual en 2024 con 3.78 por ciento, un número inferior al nacional del 4.21 por
ciento.

El titular de la dependencia, Claudio Méndez Fernández destacó que Michoacán reportó la
inflación alimentaria más baja del país durante 2024, con una tasa anualizada del 2.75 por
ciento, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Emma Rivera Camacho exhorta a la ciudadanía
a participar en el proceso de elección del Poder

Judicial
- Invita a ciudadanos elegibles a participar en la renovación del Poder Judicial estatal.

La diputada local y presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, Emma Rivera
Camacho, hizo un llamado a los ciudadanos de Michoacán a participar activamente en el
proceso de selección para jueces y magistrados del Poder Judicial estatal, destacando la
importancia de reforzar el sistema de justicia con perfiles que reflejen los valores y necesidades
actuales de la sociedad.

Morelia, Michoacán, a 14 de enero de
2025.- La diputada local y presidenta de la
Comisión de Puntos Constitucionales, Emma
Rivera Camacho, hizo un llamado a los
ciudadanos de Michoacán a participar
activamente en el proceso de selección para
jueces y magistrados del Poder Judicial estatal,
destacando la importancia de reforzar el
sistema de justicia con perfiles que reflejen
los valores y necesidades actuales de la
sociedad.

“Lo más importante es invitar a todas las
personas que cumplan con los requisitos de

elegibilidad a que participen en este proceso
y atiendan las convocatorias que están en
curso desde el 2 de enero y concluyen el 22 de
enero. Estoy segura de que en Michoacán hay
personas sumamente capaces, con ideas
frescas y una perspectiva de justicia acorde a
los tiempos que vivimos”, señaló la
legisladora.

Rivera Camacho subrayó que la
renovación del Poder Judicial no solo
representa un cambio estructural, sino una
oportunidad para impulsar la transparencia, la
imparcialidad y la equidad en la impartición de

justicia en el estado. Asimismo, enfatizó la
importancia de la participación ciudadana para
construir un Poder Judicial sólido y cercano a
la gente.

Fechas clave del proceso:
22 de enero: Concluye el periodo de

inscripciones.
5 y 7 de febrero: Se llevará a cabo el análisis

de perfiles por parte del comité de selección.
12 de febrero: Los listados finales se

enviarán al Instituto Electoral de Michoacán
para formalizar el proceso.

“Este es un momento histórico para
nuestro estado. Exhorto a las y los
michoacanos interesados a no dejar pasar esta
oportunidad. Necesitamos jóvenes, expertos
y ciudadanos comprometidos con la justicia
que enriquezcan nuestro Poder Judicial con
nuevas ideas y un enfoque progresista”,
añadió la diputada.

Finalmente, Emma Rivera Camacho
reafirmó su compromiso de garantizar que este
proceso sea impecable, transparente y
beneficioso para toda la ciudadanía,
cumpliendo con los principios de la Cuarta
Transformación y sentando las bases para un
sistema de justicia moderno y eficiente.

Yesenia Cruz Molina, coordinadora de Comunicación Social del
Ayuntamiento de Zitácuaro, cumplió años y fue felicitada por amigos y
compañeros de trabajo.

Desde este espacio le deseamos un año lleno de parabienes.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Cuidando a nuestras mascotas

Quistes y tumores: cómo reconocer
bultos en tu perro

Los bultos y protuberancias son
comunes en perros de todas las edades y
razas. Los quistes son sacos huecos llenos
de líquido o material semisólido, mientras
que, los tumores son masas sólidas de
células que se dividen de manera anormal.

Los quistes suelen ser benignos y no
contagiosos. Hay cinco tipos: quistes
verdaderos, quistes falsos, quistes
sebáceos, quistes foliculares y quistes
dermoides. Pueden variar debido a su
apariencia y lugar en el cuerpo.

Los tumores pueden ser benignos o
malignos. Los tipos comunes incluyen
tumores de mastocitos, melanomas,
histiocitomas y adenomas/
adenocarcinomas. Algunos tumores se
pueden confundir con quistes y requerir
atención veterinaria.

Otros crecimientos que pueden
aparecer en los perros incluyen marcas
en la piel, papilomas (verrugas) y lipomas
(tumores grasos). Por lo general son
benignos, pero es posible que sea
necesario extirparlos si causan molestias.

Es importante que un veterinario
examine cualquier bulto nuevo o que
cambie. Le realizarán pruebas como
biopsias o aspiraciones con aguja fina, para
determinar si es un crecimiento canceroso.

No es raro ver un bulto que crece en

el cuerpo de tu perro: a cualquier edad y
raza, los bultos y protuberancias son
comunes. No obstante, es útil saber la
diferencia entre un quiste y un tumor, y si
es mejor dejarlo así o eliminarlo si aparece
un crecimiento repentino y desconocido.

¿QUÉ ES UN QUISTE?
Los quistes son un tipo de saco hueco

que se encuentra en la piel del perro y
que luego se llena con un material líquido,
semisólido o sólido. Dicho líquido suele ser
de secreciones corporales naturales del
perro, como el sebo (sustancia oleosa que
secretan las glándulas sebáceas) o
productos de degradación, tales como,
células cutáneas muertas y queratina. 1

Algunos quistes son pequeños,
mientras que otros son grandes. Aparecen
en diversas partes del cuerpo, como
debajo de la piel de la cabeza, el cuello, el
tronco y los párpados.

La libertad de pensar
Dicen que cuando no se puede

contra el enemigo debes unirte a él,
sin embargo, también se suele estar
cómodo desde la oposición, y si no,
hay que preguntarle al Partido Acción
Nacional, que desde que existe ha sido
muy bueno en las grandes campañas
de crítica y contraposición a los
gobiernos que no han sido de sus líneas
partidarias.

De tener que unirnos a los
enemigos, no estaría garantizada la
paz, sino la opción latente de una
posible revuelta desde adentro, es
decir, aceptar aquello con lo que no
estamos de acuerdo, no es y no será
de ninguna manera doblegar los
ideales o eliminar de un plumazo las diferencias.

Pensar diferente, no es malo, ni representa siempre una amenaza, es
verdaderamente peligroso cuando existe la intolerancia o la falta de madurez
que representa aceptar la pluralidad, y permita que sea el acuerdo y la
conciliación las que deban practicarse para convivir en una sociedad que, con
una historia especial y diferente, disfruta de la diversidad y no son borregos
que van a donde el pastor les diga.

El buen líder, busca conciliar, ha de abrevar a la verdad en su actuar y con
los mejores argumentos hará que quienes no tienen razón vengan a su área de
pensamiento. El mal líder o aquél que no merece que lo llamen así, elimina a
los que no lo alaban, a los que piensan diferente, y los descalifica, los somete,
crítica o hasta los aniquila.

Por eso, las diferencias de pensamiento, dejan ver también a los capaces
y a los incapaces, a los tolerantes e intolerantes. Mientras la diversidad de
pensares, pudiera abonar a la solución de problemas o la riqueza de opciones,
en muchas ocasiones ha sido todo lo contrario, y se ha detenido o privado de
su libertad a los hombres y mujeres pensantes, otras tantas se les desaparece
o también se vive en la división social.

Aunque dice el dicho que no debemos de ponernos con Sansón a las patadas,
porque saldremos perdiendo, tampoco podemos ir callando por miedo, aquello
con lo que no coincidimos, y menos aún si nos afecta de alguna manera o a los
demás. No contribuimos siendo agachones, ni omisos, sin embargo, hay que
ser políticamente correctos y con cautela y finura alcemos la voz, y señalemos
las injusticias.

No es cómodo para algunos que alguien difiera de su manera de ser, actuar
o pensar, y menos que se los expresan, pero si eso no sucediera entonces no
tendrá razón de existir la lengua, porque, así como hay palabras para enamorar,
también tenemos verbos para la protesta y debemos usarlos.

En los contextos políticos actuales, somos muchos los que no compartimos
la manera en la que nos gobiernan los y las alcaldes, nuestros gobernadores o
gobernadoras, diputados o senadores, sobre todo porque el país vive en la
inseguridad, el desempleo y la pobreza, pero no por eso incurrimos en faltas
contra su integridad o la de su familia, ni ofendemos al pueblo, o iremos más
allá de lo que permita la ley.

Son los representantes populares, los primeros que deben señalar a los
adversarios, pero sin desnudarse frente a las cámaras, ni haciendo el ridículo
en la máxima tribuna del país, sino con los argumentos más certeros y la
oratoria más fina, de modo que sus representados, vean que a quien eligieron
en una elección está a la altura de las exigencias y los representa con
integridad, sabiduría y talento.

En un país en el que está garantizada la libertad de pensamiento, y de la
expresión, el pueblo debe hacerla valer sabiendo que su ley lo asiste, y el
gobernante ha de saber que señalar lo que no está haciendo bien no es por
desear mala suerte en su administración sino porque las acciones que ejerce
llegan a afectar y dañar a sus iguales.

El mundo no necesita más divisiones, ni más bocas que blasfemen o ataquen,
sino más oídos que escuchen, mentes que piensen con madurez y sensatez,
hasta comprender que nadie tenemos la verdad absoluta, ni la razón pura o
total, sino que todo abona, y cada opinión cuenta. Evitemos la descalificación
y garanticemos que la emisión de las ideas sea libre, porque en efecto es libre
la libertad de pensar.

El pensamiento que ofende, o las expresiones burdas mal pensadas o
analizadas, lo único que dejan claro es la ignorancia y el analfabetismo de
quienes lo hace, pues nunca se tomara como argumento válido el que deja a
un lado la verdad para regirse con la falsedad.
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Formula FGE imputación
contra Marco Antonio “N”,
presunto responsable del
feminicidio de su pareja,
cometido en Zitácuaro

Zitácuaro, Michoacán, a 13 de enero de 2025.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) formuló imputación contra Marco Antonio “N”, presunto
responsable en el delito de feminicidio, cometido en agravio de su pareja en el municipio
de Zitácuaro.

El pasado 8 de enero, presuntamente, la víctima, María del Carmen M., se
encontraba en su domicilio, cuando fue agredida por el investigado con un objeto
punzocortante, con el cual le ocasionó la muerte.

Posteriormente, Marco Antonio “N” fue asegurado y entregado a policías
municipales, quienes lo trasladaron a la Fiscalía Regional de Zitácuaro, donde se
inició la Carpeta de Investigación.

En audiencia, el agente del Ministerio Público formuló imputación en contra de
Marco Antonio “N”, por el delito de feminicidio, por lo que será en próximas horas
cuando sea resuelta su situación jurídica.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún acto que
atente contra la vida de las mujeres michoacanas quede impune.

Detiene FGE a Christopher
Aarón “N”, presunto

responsable de violación,
cometido en agravio de dos de
sus trabajadores en Zitácuaro
Zitácuaro, Michoacán, a 14 de enero de 2025.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) detuvo a Christopher Aarón “N”, por su presunta participación en
el delito de violación, cometido en agravio de dos de sus trabajadores en el municipio
de Zitácuaro.

De acuerdo con las investigaciones, el 18 de julio de 2023, el investigado se
encontraba con sus trabajadores, de 23 años de edad,  en un domicilio, cuando les
hizo unos reclamos y posteriormente los atacó sexualmente.

El hecho fue denunciado ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro, donde se integró
la Carpeta de Investigación, en la que se recabaron datos de prueba de la posible
participación de Christopher Aarón “N” en el delito, quien fue detenido con base en
una orden de aprehensión.

El detenido fue trasladado al Centro Penitenciario local, donde habrá de resolverse
su situación legal.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente
contra la integridad de las personas michoacanas.

En 2024, Fiscalía de Michoacán
localizó con vida a 686

personas reportadas como
desaparecidas en la Región

Morelia
Morelia, Michoacán, a 14 de enero de 2025.- Resultado de las tareas de investigación

emprendidas para búsqueda de personas desaparecidas en la Región Morelia, durante el
2024, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) localizó un total de 686 personas.

 Durante el año que concluyó, la Fiscalía Especializada para la Investigación y Persecución
de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares,
recibió denuncias por la desaparición de 868 personas. De estas, 415 corresponden a hombres
adultos y 134 a mujeres; todas con edades comprendidas entre los 19 y los 59 años; 262 son
niñas, niños y adolescentes; además 57 están relacionadas con personas adultas mayores
(46 hombres, 11 mujeres).

 Gracias al trabajo realizado en torno a estas denuncias, 630 personas fueron localizadas
durante el 2024. Adicional a ello, también se ubicaron a 56 personas relacionadas con reportes
de años anteriores.

 Asimismo, en acciones conjuntas con Fiscalías de diversas entidades de la República,
como Guanajuato, Estado de México, Aguascalientes, Colima, Morelos, San Luis Potosí,
Veracruz, Zacatecas, Nuevo León y Sonora, así como con autoridades de Estados Unidos, se
ubicacaron a 16 personas: 11 de ellas fueron niñas, niños y adolescentes, así como dos
mujeres y tres hombres

 De igual forma, atendiendo el interés superior la niñez, se activaron 274 alertas Amber,
lográndose la localización de 232 relacionadas con el mismo año de 2024, y 19 adicionales,
respecto a denuncia de años anteriores.

 Por lo que refiere a las Alerta Alba, se activaron 140 mecanismos de búsqueda, de las
cuales 106 fueron localizadas y 10 más relacionadas con años anteriores al 2024.

 La Fiscalía Especializada reafirma su compromiso de trabajar incansablemente en la
búsqueda de justicia y en la atención integral de los casos de desaparición, en un esquema de
coordinación con la Comisión de Búsqueda, así como instituciones de seguridad tanto
estatales, como federales; además del valioso apoyo de la iniciativa privada y de los medios
de comunicación.

 Con estas acciones, se fortalece la esperanza de las familias afectadas y se demuestra que
la colaboración y el esfuerzo continuo son esenciales en la lucha contra este problema social.

Resultado de las tareas de investigación emprendidas para búsqueda de personas desaparecidas
en la Región Morelia, durante el 2024, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE)
localizó un total de 686 personas.

En Jungapeo, detienen a Uriel
“N”, presunto responsable de

robar con violencia un
domicilio

Zitácuaro, Michoacán, a 14 de enero de 2025.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) detuvo a Uriel “N”, presunto responsable en el delito de robo
calificado grave, cometido en agravio de una mujer en el municipio de Jungapeo.

 De las investigaciones se desprende que el 27 de junio de 2022, la víctima se
encontraba en el patio de su domicilio, ubicado en la localidad de Agua Salada, cuando
arribaron Uriel “N” y una persona más, quienes la amenazaron con armas de fuego
para ingresar al inmueble, donde se apoderaron de 30 mil pesos en efectivo y después
se dieron a la fuga.

 Los hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro, donde se
reunieron datos de prueba de la posible participación de Uriel “N” en el delito, por lo
que fue solicitada una orden de aprehensión en su contra, la cual fue otorgada.

 El investigado fue detenido y puesto a disposición de un Juez de Control, que
habrá de resolver su situación jurídica.

 La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún acto
que atente contra el patrimonio de las personas michoacanas, quede impune.


